
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Befahren des Blumenthal-Geländes mit LKW 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 

 
Sachverhalt:  

Bei einem Ortstermin am 23.3. haben wir erheblichen LKW-Verkehr auf dem Blumenthal-Ge-
lände festgestellt. Die Fahrten gingen offenbar zum Gelände der Firma Stadtler, die Gleisarbei-
ten in diesem Zeitraum durchführte.  

Das Gelände ist immer noch von der Kreuzkröte besiedelt, einer geschützten Tierart. In dieser 
Zeit sucht die Kreuzkröte ihre Laichplätze auf und ist entsprechend auf Wanderschaft.  

Auch Herr Tobias Kraft von der Firma Landschaftsagentur Plus GmbH, die im Auftrag der RAG 
die Sanierung des Geländes ökologisch überwacht, war nicht informiert gewesen. 

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Wurden das Befahren des Geländes mit der unteren Naturschutzbehörde abgestimmt? 
2. Ist der unteren Naturschutzbehörde bekannt, ob die Population der Kreuzkröte Schaden 

genommen hat? 
3. Wie stimmt sich die untere Naturschutzbehörde mit der Firma Landschaftsagentur Plus 

und dem Eigentümer RAG hinsichtlich von Befahrungen des Geländes ab? 

 

Für die Grüne Fraktion 
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